

# Con murales, rinden homenaje a los abuelos portadores de sabiduría



17 déc. 2021

Tiempo TV Digital

Con murales rinden homenaje a los abuelos portadores de sabiduría en Unión Hidalgo Oaxaca en la región del Istmo de Tehuantepec

Con estas obras monumentales las casas de la comunidad de Unión Hidalgo se visten de colores a la tiempo que honran a los ancianos

de Los Ángeles Luis le prometió a su abuela Guadalupe Castillo hace 10 años honrarla con un retrato monumental en una de las paredes de las casas de Unión Hidalgo esa promesa se concretó gracias al proyecto cultural del colectivo « binicudi gente nueva » denominado « pinta tu abuelo » el cual es financiado por el programa de acciones culturales multilingües y comunitarias de la Dirección General de Culturas Populares e Indígenas y urbanas de la Secretaría de Cultura Federal

usted ya quedó informado mañana si se quiere informar recuérdame lo haga aquí en tiempo real las y los esperamos mañana en esta misma plataforma y por nuestras redes sociales muy buenas noches